



祝150周年 東彼杵町立彼杵小学校 学校だより

校訓：「強く 正しく 朗らかに」

学校教育目標：「ふるさとに愛着を持ち、心豊かにたくましく生きる彼杵っ子」

今年の合い言葉 「もっと！よく学び よく遊べ」

令和5年12月13日

NO. 39

校長 白水 聡

町PTA講演会

12月8日（金）の夜に、町P講演会が行われました。今年度は「スマホ・ゲーム依存症に陥らないための親の理解と関わり方」と題して、大村共立病院の山〇〇先生によるご講演を聴かせていただきました。「なぜ子供のゲーム依存が増えているのか？」「オンラインゲームがやめられない理由は？」「ゲーム依存から抜け出すには？」などなど、とても参考になる貴重なお話でした。

【ネット・ゲーム依存症の予防策】

- ・幼少期からゲームやネットメディアに子守をさせないこと。
- ・スマホは買い与えるのではなく、貸し与えること。
- ・低性能スマホを貸し与えること。まちがっても最新機器を与えない。
- ・使用条件は細かく設定すること。
- ・親もネット世界（ゲーム・SNS）の知識を得ておくこと。
- ・勉強するときは近くにスマホを置かないこと。

他にもたくさんのお話を教えていただきました。参加された方は、ぜひ保護者同士で話題にしていただき、メディアと上手に付き合っていく取組の輪を広げていただければ幸いです。

結びでは、不安や緊張が引き金になってゲーム依存に陥ってしまう子が見られることや、ゲームよりも面白い体験をさせてみませんか？というアドバイスもいただきました。やはり家族のだんらんも含めた、親子のかかわりの数々が大切なのだというメッセージだったと思います。

今度、うちも娘を連れて魚釣りに行ってみようかなと思いました。（笑）

くじらの話



12月12日には、4年生の国語の学習で、彼杵鯨肉株式会社の板〇〇美さんにゲストティーチャーとしてお越しいただきました。くじらを使ったいろいろな料理や商品を、画像を交えて紹介していただきました。写真は「ぼうぶらずうし」です。

先月は2年生の町探検でもお世話になり、本当にありがたい地域の皆様のサポートです。

このあと子供たちは今日学んだことをパンフレットにまとめていきます。よいものができることでしょう。

【ことわざ暗唱検定は・・・】

9月から取り組んできた「ことわざ暗唱」では、現在135名の子が合格証を受け取っています。また、1年1組、2年2組、3年1組、5年1組は学級の80%以上が合格しました。よく頑張ったと思います。

最後の、ことわざ「わ」は「〇〇〇〇〇〇は〇〇〇〇〇」です。お子さんにたずねてみてください。（*o*） 2学期も残りわずかです。ぜひ！このことわざまで！